



3 Pièces

Réf. 85051875

Prix NC

Eze

Appartement à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Blue Riviera – Votre Havre de Paix à Èze Découvrez "Blue Riviera", un programme neuf exceptionnel niché à Èze, entre Nice et Monaco. À seulement 10 minutes du village médiéval emblématique de la Côte d'Azur, ce domaine privé exclusif offre une vue mer panoramique et une magnifique piscine. L'appartement se compose d'une chambre lumineuse, d'un séjour spacieux avec accès direct à la terrasse, idéale pour savourer des moments de détente en plein air et de profiter d'une vue panoramique sur la mer, mais aussi sur le merveilleux village médiéval d'Eze-sur-Mer. Également, il vous est possible ...

Blue Riviera - Your haven of peace in Èze Discover "Blue Riviera", an exceptional new development nestled in Èze, between Nice and Monaco. Just 10 minutes from the emblematic medieval village of the Côte d'Azur, this exclusive private estate offers panoramic sea views and a magnificent swimming pool. The apartment consists of a bright bedroom, a spacious living room with direct access to the terrace, ideal for enjoying moments of outdoor relaxation and panoramic views of the sea and the wonderful medieval village of Eze-sur-Mer. You can also purchase a reserved parking space in the ...

AMANI PROPERTIES

13 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com